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新华社北京6月1日电 国家主席

习近平6月1日就巴西严重洪涝灾害造

成重大人员伤亡向巴西总统博索纳罗

致慰问电。

习近平表示，惊悉巴西东北部发生

严重洪涝灾害，造成重大人员伤亡和财

产损失，我谨向遇难者表示深切的哀

悼，向遇难者家属和灾区人民表示诚挚

的慰问，祝愿伤者早日康复。

就巴西东北部严重洪涝灾害

习近平向博索纳罗总统致慰问电

奋楫争先开新局 ——沿着总书记
的足迹之江苏篇

 刊第三版

沿着总书记的足迹

有力有序推进复工复产，加快经济恢复重振

本报讯 昨天是进入全面恢复全

市正常生产生活秩序阶段的首日，市

委副书记、市长龚正在嘉定区检查疫

情防控和复工复产工作时指出，要深

入贯彻落实习近平总书记重要讲话和

指示批示精神，按照市委部署，高效统

筹疫情防控和经济社会发展，把握好

城市运行从“静”到“动”的衔接，以更

实更细的工作措施守住风险底线，推

动上海经济驶入恢复和重振的快车

道。

上午，龚正一行来到安波福中央

电气（上海）有限公司，深入了解企业

“抗疫保产”的举措。负责人说，疫情

发生之初，安波福连接器智能工厂

1800多名员工转入闭环生产，实现“零

停工”“零感染”。在采埃孚汽车系统

（上海）有限公司，龚正与企业负责人

交流，询问企业生产、员工返岗情况。

负责人说，在政府支持下，企业在疫情

期间多次增加驻厂员工，实现持续生

产，下半年有信心追上全年销售目

标。“企业有信心，上海经济恢复重振

就有信心！”龚正指出，要完善发现、处

突、管控和自我健康管理“四个机制”，

为经济社会正常运行提供充分保障，

为市场主体生产经营提供充足信心。

政府部门要加大为企服务力度，送上

政策“及时雨”，建立诉求快速回应和

解决问题的机制，逢山开路、遇水搭

桥，帮助企业解决复工复产过程中的

各方面问题。

嘉定区墨玉路上，满足市民日常

生活需求的沿街商铺多数已经开放，

部分店铺正在做营业准备。小区门

口，居民有序验码出入，快递包裹实施

专业消杀。龚正边走边看，叮嘱落实

好公共场所和社区防控、个人防护等

措施，严防疫情反弹。
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66家企业近百个项目，预估意向投资

金额约150亿元——浦东新区昨天迎来一

批文体旅产业项目集中签约，囊括上海首

支体育产业投资基金、新拍影视项目、艺

术拍卖顶级机构等。以此为起点，新活

动、新业态、新景区、新酒店、新赛事将

为浦东乃至上海文体旅产业重振注入强劲

动力。

文化、体育和旅游是受疫情影响较为严

重的行业。为提振发展信心，浦东新区同步

发布了统筹防控和文体旅产业发展十条举

措，直接提供1500万元政府纾困扶持资金，

重点支持辖区内影院、剧院、连锁书店、文创

园区（楼宇空间）、A级旅游景区、标志性景

点以及大型体育场馆。

迎接复苏，第一时间重启项目

为更好解决文体旅企业面临的实际困

难，在过去两个多月，浦东与相关市场主体

的联系始终没有停歇，通过“云间互动”不断

沟通项目进展和企业发展情况，让他们第一

时间能够重启项目，有序迎接复苏。

在这些联系与互动中，企业家纷纷表达

了对浦东未来发展的期待和信心。申迪集

团、上海体育产业投资基金、阿里灵犀互娱、

苏富比、中移动咪咕、派迪乐板式网球等共

计66家企业近百个项目集中签约，预估意

向投资金额约150亿元。

▼ 下转第四版

意向投资约150亿元，统筹防控和文体旅产业发展十条举措同步发布

浦东近百个文体旅项目集中签约
■本报记者 唐玮婕

本报讯（记者王彦）总投资20亿元，位
于上海松江区的长三角国际影视中心，未来

将建成一座影视产业基础人才的职业培训

基地。

作为上海科技影都的重要组成部分，长

三角国际影视中心于昨日正式线下复工。

华策长三角国际影视中心运营公司总经理

郗岳告诉记者，项目方与相关合作伙伴在研

判了各方面情况后释放出积极信号，“在疫

情后，我们还决定加大投资力度”。目前增

量的投资主要分布在两方面，一是建设一所

影视产业职业学院——上海中华职业技术

学院；二是对原计划的长三角国际影视中心

1号LED虚拟影棚加大投入，进一步升级虚

拟拍摄条件。在项目方看来，“人才和高科

技始终是影视产业中值得投资的”。

最新确认的上海中华职业技术学院选

址松江区永丰街道，由浙江华策教育科技

有限公司、上海中华职业教育社和上海致

达控股集团有限公司共同举办。学院将以

影视传媒类高等职业教育为特色，打造长

三角传媒影视行业的现代产业学院和职业

教育高地，为上海科技影都、长三角一体

化乃至整个国家传媒影视产业发展提供人

才和产业支撑。学院计划投资20亿元人民

币（一期投入14亿元），建成占地510亩的

大校区。
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一座影视产业基础人才职业培训基地将为上海科技影都建设提供人才支撑

总投资20亿元新项目落户长三角国际影视中心

本报讯 昨天是“六一”国际儿童

节，市委书记李强向全市少年儿童致以节

日的祝贺，祝小朋友们学习进步，快乐生

活，幸福成长。

李强指出，在这场大上海保卫战中，

广 大 少 年 儿 童 小 手 牵 大 手 、 争 当 小 先

锋，配合防疫工作、坚持居家战疫，以

实际行动助力全市抗疫大局。希望全市

少 年 儿 童 牢 记 习 近 平 总 书 记 的 殷 殷 嘱

托，从小听党话、跟党走，将入队、入

团、入党作为追求政治进步的“人生三

部曲”，努力成长为建设上海、建设祖国

的栋梁之材。少年儿童是祖国的未来、

中华民族的希望，也是党的未来。全市

各级党委政府要做儿童成长的引路人、

儿 童 权 益 的 守 护 人 、 儿 童 未 来 的 筑 梦

人，用心用情促进儿童健康成长、全面

发展。共青团组织要履行好全团带队政

治责任，为培养社会主义建设者和接班

人作出更大贡献。

昨天是“六一”国际儿童节，李强向全市少年儿童致以节日的祝贺

祝小朋友们学习进步快乐生活幸福成长

本报讯 市委常委会昨天下

午举行会议，听取统筹疫情防控

和经济社会发展、集中开展领导

干部“防疫情、稳经济、保安全”大

走访大排查有关汇报，研究碳达

峰碳中和工作和信访工作。市委

书记李强主持会议并讲话。

会议指出，要深入贯彻落实

习近平总书记重要讲话和指示批

示精神，毫不动摇坚持“动态清

零”总方针，全力推进扫尾清

零，严格落实常态化防控措施，

坚决守住不发生规模性反弹的底

线。要加快优化完善新机制，确

保力量配备常态长效、监测预警

反应灵敏、应急处置快速响应、

疫情防线全面筑牢、支撑保障更

加有力。要有力有序推进复工复

产，加快经济恢复重振，以务实

行动稳企业、谋发展、惠民生、

保稳定。

会议指出，要按照“疫情要

防住、经济要稳住、发展要安

全”要求，集中开展领导干部

“防疫情、稳经济、保安全”大

走访、大排查。注重实效、直奔

问题，诚心倾听、传递信心，主

动作为、解决问题，通过深入细

致、务实高效的走访排查更好聚

民心、稳经济、促发展。

会议审议通过《上海市关于

完整准确全面贯彻新发展理念做

好碳达峰碳中和工作的实施意

见》《上海市碳达峰实施方案》，指

出要加强系统谋划，狠抓工作落

实，综合考虑发展、安全和环保等

问题，加大绿色低碳重大科技攻

关和推广应用力度，推动产业结

构调整升级。

会议指出，要认真做好《信

访工作条例》和第九次全国信访

工作会议精神学习宣传贯彻工

作，加快完善信访工作格局，推动信访工作高质量发展。深化

风险排查和矛盾化解，提高预警预测预防能力，提升人民建议

征集能级。

会议还研究了其他事项。
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昨天起，上海进入全面恢复正常生产生活秩序阶段。一大早，

家住宝山区大华地区的李老伯就带上单反相机来到南京路步行

街，打算用镜头捕捉“中华商业第一街”的复苏时刻。10时许，南

京东路各门店灯光次第亮起，关闭许久的商场这一天同时恢复线

下营业，有些商场门口还排起了队，这一切都被李老伯抓拍了下

来，“熟悉的南京路步行街又回来了！”

与南京东路商圈同步，在静安寺、徐家汇、陆家嘴、淮海中路等

沪上各大标志性商圈，一家家熟悉的商场相继“回归”，久违的烟火

气回来了。 ▼ 下转第四版

南京东路、静安寺、徐家汇、陆家嘴、淮海中路等各大商圈恢复线下营业

市民提袋率高！上海熟悉的商圈回归了
■本报记者 徐晶卉

左图：昨天，南京路步行街恢复往日的繁华，老字号新业态全
面恢复，熟悉的场景又回来了。 本报记者 袁婧摄

■ 要深入贯彻落实习近
平总书记重要讲话和指示批
示精神，毫不动摇坚持“动态
清零”总方针，全力推进扫尾
清零，严格落实常态化防控
措施，坚决守住不发生规模
性反弹的底线。要加快优化
完善新机制，确保力量配备
常态长效、监测预警反应灵
敏、应急处置快速响应、疫情
防线全面筑牢、支撑保障更
加有力。要有力有序推进复
工复产，加快经济恢复重振，
以务实行动稳企业、谋发展、
惠民生、保稳定

本报讯 从6月1日开始，上海进入全面

恢复正常生产生活秩序阶段。根据市委、市

政府决策部署，各级领导干部“防疫情、稳经

济、保安全”大走访、大排查工作在全市范围

内启动开展。昨天上午，市委书记李强先后

前往市城运中心、商街商圈、居民社区，检查

常态化疫情防控和生产生活秩序恢复情

况。李强指出，要深入贯彻落实习近平总书

记重要讲话和指示批示精神，毫不动摇坚持

“动态清零”总方针，进一步巩固拓展来之不

易的疫情防控成果，做实做细为民解忧、助

企纾困各项工作，加快推动经济社会发展回

归正常轨道，奋力夺取大上海保卫战的全面

胜利。

李强首先来到市城运中心，通过实时指

挥大屏察看交通主干道车流和公共交通运

行秩序，重点区域、重点商圈以及农贸市场

等恢复开放情况，现场连线正在社区菜场巡

查的城管网格员，了解今日进出人次和防疫

要求执行情况，还就常态化核酸采样点的开

放运行和现场秩序作了抽查。李强指出，要

始终绷紧疫情防控这根弦不放松，加快把

疫情应急处置中形成的经验做法固化下

来、提升完善，更好依托数字技术赋能确

保城市运行安全有序。要全面摸清底数，

强化集成应用，加强研判分析，及时监测

预警，以快制快推动应急处置，把风险隐

患消除在萌芽状态。 ▼ 下转第二版

李强实地检查要求做实做细为民解忧助企纾困工作，加快推动经济社会发展回归正常轨道

大家共同努力，如常的上海一定会回来，繁华的上海一定能重现

“防疫情、稳经济、保安全”大走访大排查启动

闵行：49个项目投资206.5亿元
宝山：40个项目投资超215亿元

“云签约”
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